

Miguel Cabrera soulève sa casquette devant le baseball cubain



La Havane, 16 déc. (RHC)-. Miguel Cabrera, star du baseball vénézuélien, a confirmé ce mardi son admiration pour le baseball cubain. Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, il a signalé qu'il espère tirer assez de profit de la visite qu'il réalise en ce moment à Cuba au sein d'un groupe de joueurs des Grandes Liges des États-Unis.

«Le baseballeur cubain est complet, intégral, il te gagne un match avec un fort coup de batte, avec un léger toucher de balle ou en volant une base (une pointe du diamant) Ils sont très bons, ils donnent toujours ce qui a de mieux chez eux et je les respecte» a-t-il signalé.

Miguel Cabrera, né au Maracay, au Venezuela, est peut-être le batteur le plus redoutable des Grandes Liges où il a gagné la triple couronne à la batte, en 2012, ainsi que plusieurs battes d'argent et deux Prix au joueur le plus précieux de la Ligue étasunienne.

Coiffé d'une casquette, le grand joueur a prodigué des sourires et des salutations, ainsi que des photos et des signatures parmi ses supporters à l'hôtel National de Cuba.

«Être à Cuba est un honneur. Nous espérons laisser une empreinte dans les générations futures et apprendre nous aussi» a assuré Miguel Cabrera faisant allusion aux deux rencontres que la délégation des Grandes Ligues tiendra avec des jeunes joueurs cubains à La Havane et à Matanzas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/78970-miguel-cabrera-souleve-sa-casquette-devant-le-baseball-cubain>



Radio Habana Cuba